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Rapat kerja evaluasi Porpov Jatim 2022, Komisi IV bersama KONI dan Disporabudpar Sampang



Sampang - Bertempat di aula rapat besar DPRD Sampang, Komisi IV menggelar
rapat evaluasi Pekan Olahraga (Porprov) Jawa Timur VII yang digelar di
Kabupaten Jember beberapa waktu lalu, terkait perolehan medali perwakilan
Kabupaten Sampang yang hingga akhir menduduki peringkat buncit. Selasa (5/7) 

Dimana Kabupaten Sampang meraih medali emas sebanyak 3 medali, perak 4
medali dan perunggu 8 medali yang secara total mendapatkan 15 medali dengan
point sebesar 28 point, dari total Kabupaten yang mengikuti atau berpartisipasi
Porpov Jatim VII di Jember, posisi Kabupaten Sampang berada di peringkat 38
paling bawah dibanding Kabupaten lainnya yang ada di Jawa Timur. 

Berdasarkan pada dari target Komite Olahraga Nasional Indonesia (KONI)
Kabupaten Sampang di Porpov VII 2022 menargetkan, 8 medali emas dari
cabang olahraga (Cabor) PDBI 3 emas, PASI 1 emas, PABERSI 1 emas dan
PERBAKIN 1 emas, dari yang target memperoleh 8 medali emas, namun
tercapai 3 medali emas. 

Menurut ketua KONI Kabupaten Sampang, Abdul Wasik mengatakan, dari target
peringkat 20 besar dan peraihan medali, pihaknya sudah berusaha semaksimal
mungkin dan mengoptimalkan, namun perolehan medali ada pergeseran yang
ditargetkan emas beralih ke medali perak maupun perunggu. 

"Kendala kami saat ini generasi atlet kita keterbatasan, kebetulan juga atlet kita
atau sudah menjadi atlet tinmas atau PON yang lebih tinggi. Kita krisis regenerasi
atlet ada kesenjangan," ungkap Ketua Bidang Binpres Mas’udi

Sementara itu Ketua Komisi IV, Musaddaq Chalili, menyampaikan pada dasarnya
pihaknya melakukan pemanggilan saat ini tidak lain demi kabupaten Sampang,
berbicara struktur organisasi secara pemerintah dimana leading sektor yakni
KONI, yang ada dibawah pengawasan serta pihak yang bertanggungjawab
Disporabudpar kepada Bupati Sampang. 

"Merosotnya peringkat ini luka bagi masyarakat, luka bagi KONI, luka
Diaporabudpar, terseok-seok laporan pertanggungjawaban nantinya kepada
Bupati Sampang, tolong jelaskan terkait penggunaaan anggaran yang disebutkan
tadi,"pintanya ketua komisi IV Musaddaq Chalili. 

Sekedar informasi, rapat Evaluasi Porprov Jatim 2022 yang digelar oleh DPRD
Sampang dari Komisi IV, bersama KONI, Disporabudpar Sampang, yang dihadiri
langsung oleh ketua komisi IV Musaddaq Chalili, Kepala Diaporabudpar
Marnilem, Ketua KONI Abd Wasik dan beberapa anggota Komisi IV DPRD
Sampang. (Huz/Full) 


